

鶴見南小学校 PTA 活動報告

令和7年4月吉日
大阪市立鶴見南小学校
PTA会長 今田裕也



保護者のみなさまへ

ご入学、ご進級おめでとうございます。今年度の入学式や始業式はとても天気がよく、満開の桜でした！鶴見南小学校では地域の方とも親交が深く、たくさんお世話になっています。地域の活動やPTA活動を報告します。

4月5日（土）6日（日）鶴見連合春祭り



みんなが楽しみにしていた春祭り！夜の間に雨が降りましたが、日中はお天気がよく、たくさんの方にお越しいただきました。PTAではお馴染みの「さめつり」、初めてのお食事「ミニお好み焼き」、みんなで工作「ワークショップ」の3種類のブースを出店しました。11時からの開催でしたが、楽しみで早く来て開店前から並んでくれた児童もいました。何回もリピートしてくれる子やたくさんお話してくれる子、毎回子どもたちの笑顔に「頑張ってよかった！」と疲れも吹っ飛びます。また、お手伝いをしてくれる子どもたちもいて、とても助かりました。
←こちらはワークショップに来てくれた子の作品です。お天気も気温もちょうどよく、外で工作は楽しかったです。子どもたちとワイワイ楽しく工作でき、お友だち同士でおそろいにする子もいました。新学期、ランドセルにつけて登校してくれるのが楽しみです。



入学式の記念品について



4月7日（月）に行われた入学式ではPTAより「クレパス（学校特別セット）」「漢字ノート」を贈らせていただきました。食物アレルギーの観点から、今年度よりすべての式典でお菓子の贈り物を廃止します。みなさまのお役に立てるものをお送りできればと考えていますので、ご提案あれば遠慮なく教えてください！！

重要！入校証について

本年度より入校証デザインが変更しています。新しい入校証は入学式や始業式で1家庭に2枚お配りしていますので、ホルダーに入れてご使用ください。なお、入校証には必ずお名前（苗字）をご記入いただきますようお願いします。今年度より入校証は毎年デザインカラーが変わりますので、年度初めにはホルダーの入れ替えをお願いします。何かご不明な点がございましたら、担任の先生へお問い合わせください。